

gusano roedor de la pacífica «Dominga», Paquita Bellavista; no dejó de ser un sólo momento la noble amiga de «Cecilia», Paquita Puig; la cariñosa hermana de «Rosina», Pilar Blas; la compasiva limosneta para la mendiga que yacía en el olvido, la experta y hábil profesora de las «educandas menores», Ignacia Vergara, Alegría Estany, Arsenia Clavera y Montserrat Casademunt; el alegre divertirse de las «educandas mayores», Montserrat Font, Encarnación Mesas, Asunción Ruera, Trinidad Piqué y Eulalia Mas; y, como coronamiento, el disfrutar de veras del público que, satisfecho del festival premió a las actrices con una serie de prolongados aplausos y felicitaciones.

La labor del Sr. Laureano Ribó, en la dirección de la escena, el trabajo constante del maestro Sr. Batallé, en los ensayos de cantos, los acordes bien sonantes del maestro Sr. Ruera, en la ejecución de los mismos y el obrar silencioso de los dirigentes de la Congregación de la Doctrina Cristiana, merecen su puesto de honor en la crónica de nuestro BOLETÍN, así como la más sincera enhorabuena.

Aprovechando el entreacto, nuestro Consiliario, Rdo. José Arians, Pbro., en calidad de Sub-director del Catecismo anunció para la festividad de Cristo Rey, la inauguración de un nuevo Centro Catequístico que, bajo la protección de Santa Eulalia será erigido en las escuelas de párvulos «Juan Solans», cedidas al objeto por el Excmo. Ayuntamiento de la ciudad.

Se dice...

Que se preparan grandes audiciones de sardanas...

Que hay quien tiene mucho interés en ello...

Que también habrá aquello de la flor o algo parecido...

Que se prepara la segunda etapa de la Campaña de Ejercicios...

Que son muchos los jóvenes que desean practicarlos este año...

Que los festivales Catequísticos son agradabilísimos...

Que el «Danubio Azul», cuando lo baila una muñequita, es precioso...

Que el «escarabajo», resultó «realmente» hermoso...

Que ya se sabía que la Primavera y Verano eran dulces; pero Otoño e Invierno...

Que lo digan los frios...

Que aquellas «Travesuras» de Juana, no había derecho...

Que no daban descanso, no a la maestra sino al público...

Que no podíamos con la risa...

Que la lluvia nos agnó la fiesta del día 25%.

Que aquella inauguración, si no hubiera llovido, habría sido de las que forman época.

Que este año vamos a ser ricos...

Que nos va a tocar el Gordo...

Que si no lo probamos no lo sabremos...

Que, ¡Todos a comprar números!...

Que la «ocasión», la pintan calva...

Y que esta vez hay que cogarla por los cabellos...

Por que sinó... paciencia...

BIS-BIS

Nada busques con ansia y con anhelo, sinó el camino que conduce al Cielo